

Dos voluntarios de Protección Civil de Petrer distinguidos por su trayectoria de más de 25 años

21/11/2016



Dos voluntarios de Protección Civil de Petrer fueron condecorados por su trayectoria de más de 25 años el pasado sábado en un acto celebrado en el Centro de Emergencias 112 de La Eliana (Valencia). Se trata de Juan Antonio Calpena Verdú y Vicente Poveda Camarasa. Los dos voluntarios petrerenses recibieron el **distintivo de plata de manos del director general de Emergencias de la Generalidad**, José María Ángel Batalla. Era la primera vez que en este acto se reconocía una trayectoria de servicio a voluntarios de Protección Civil, ya que, hasta la fecha, las condecoraciones se habían entregado a personas por su actitud heroica en

algún suceso.

Los dos voluntarios estuvieron acompañados por el concejal de Policía de Petrer, Fernando Portillo, quien subrayó que **"tanto el Ayuntamiento como todos los colectivos y asociaciones de Petrer estamos enormemente agradecidos a la labor** que semana tras semana llevan a cabo los más de treinta voluntarios de Protección Civil de Petrer, garantizando el buen desarrollo de la cada actividad que se organiza en nuestro pueblo". En 2015 esta agrupación cumplió 30 años de vida en Petrer.